

No. 79

Villahermosa, Tabasco, 24 de octubre de 2016

Constituyen Comité de Eficiencia Energética en el Itaip

Quedó formalmente instalado el Comité que promoverá el uso responsable de la energía en el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública (Itaip), donde participarán integrantes de las diferentes áreas, bajo la guía de la Secretaría de Energía, Recursos Naturales y Protección Ambiental (Sernapam).

El Secretario Ejecutivo del Itaip, Víctor López Aguilera, en representación del Pleno, integrado por los comisionados Jesús Manuel Argáez, Leida López y Teresa Luna, afirmó que es prioritario reducir las emisiones de gases de efecto invernadero por el consumo de energías producidas por fuentes fósiles, teniendo el nuevo comité los siguientes objetivos:

1. Eficientar el consumo de energía del Itaip.
2. Promover una cultura de uso responsable de la energía entre el personal que labora en el Itaip.
3. Colaborar con la reducción de contaminantes que mitiguen las causas del cambio climático.

4. Comprometer a los funcionarios públicos de las áreas donde se instrumentará el programa en adoptar las recomendaciones que se emitan para el consumo responsable de energía, y coadyuvar con los esfuerzos de reducción de gastos por el concepto de consumo de energía.

Por su parte, el representante de la Sernapam, Ramón Delgado Aguirre, director de Eficiencia Energética y Consumo Responsable, informó que el Itaip es el organismo público número 11 en el que se establece el comité, con el fin de mejorar las condiciones de vida, ya que impulsa el desarrollo sustentable y cuidado del medio ambiente.

Finalmente, invitó a los integrantes del instituto para que participen activamente en el ahorro de la energía.



